

本日予定しておりました令和元年度九州地方整備局国土交通行政功労表彰式は、台風8号の九州への接近に伴い、やむを得ず中止いたしました。国土交通行政の各分野でご貢献頂いた皆様に、感謝の気持ちを申し上げます。

日頃からいろいろなお立場で国土交通行政をご支援をいただきありがとうございます。

また私どもが事業を計画し実施をするにあたりましては、地域の方々のご協力や、工事、業務が不可欠であり、そのような意味で、皆様と連携をとりながら社会資本整備を一緒に進めさせて頂いていると認識しています。

具体的には、今回、感謝状を贈呈させて頂く方々は、

- ・ 河川、道路の環境保全や美化などにご尽力頂いた方
- ・ 出水時の水門操作にご尽力頂いた方
- ・ 専門的分野の視点から委員会でのご審議、ご意見を頂いた方
- ・ 事業の用地取得にご尽力頂いた方

これらの方々に対しまして、感謝状をお渡しさせていただきます。

また、表彰状及び顕彰状を授与させて頂く方々については、

- ・ 現場代理人、現場従事者、技術者として優秀な業績を上げられた方
- ・ 工事や業務の施工において優秀な業績をおさめられた企業や、大規模な被災における災害復旧においてご尽力頂いた企業、さらには、ICT技術を活用し優れた業績を上げられた企業

これらの方々のご功績に対しまして、表彰状をお渡しさせていただきます。

九州地方整備局は、安全で安心できる国土・豊かで発展する国土の形成という重要な使命を担っております。

この使命を果たすため、様々な立場から地域でご協力をいただいている皆様、業界の皆様と手を取り合いながら、よりよい九州にしていきたいと考えております。

引き続き皆様からお力添えを頂き、九州の発展のため、努力してまいりたいと思っておりますので、今後ともよろしくご指導、ご協力をお願いいたします。

末筆ながら、皆様のご健勝と、今後益々のご活躍を祈念いたしております。

令和元年 8 月 6 日

九州地方整備局長 村山 一弥